

## L'été à l'ALSH de l'Angelmière.

Malgré une météo parfois maussade ou capricieuse, les enfants ont pu vivre un bon été à l'ALSH de l'Angelmière.

En effet, les équipes d'animation des 2 mois leur ont proposé une évasion en Terres Inconnues.

Ce fut l'occasion de développer leur imaginaire, de les sensibiliser à la protection de notre environnement et de nous évader de notre quotidien, bref : d'ÊTRE EN VACANCES.

Une multitude des d'activités ont été proposées, très variées. La plupart étaient proposées par l'équipe de l'ALSH mais nous avons aussi des intervenants, comme ^pour la boxe, le Yoga, le roller ou la médiation animale par exemple...

Nous n'avons pas pu proposer autant de sorties que nous l'aurions souhaité et comme nous le faisons habituellement, en raison d'une pénurie de chauffeur de bus. Toutefois, les enfants ont quand même pu faire plusieurs sorties.

Les 3/5 ans sont allés à Royal Kids, en juillet (à côté de l'ALSH), les enfants ne s'en lassent pas ! Les 6/9 ans s'y sont rendus en août.

Les 8/9 ans et Evolu'Yon ont pu passer une journée aux Sables d'Olonne, en prenant le bus de ville puis le train à la Gare de la Roche Sur Yon. Ils ont pu visiter le Musée d'Art contemporain, visiter la ville puis manger une glace sur les remblais. Ce fut une belle journée à recommencer

Une journée à la plage de la Faute Sur Mer a été proposée en août. Cette plage est adaptée à l'accueil de groupes d'enfants avec une forêt à 5 minutes pour pique-niquer, un point d'eau potable et des toilettes attenantes et accessibles au bus. Ce fut en cotre un grand succès.

Malheureusement la météo (pluie) nous a contraint d'annuler la sortie des 3/5 ans au parc des Engoulevents à Aizenay et la journée inter centre pour les 8/9 ans au Val' d'Ornay.

Le dernier jour, les enfants ont confectionné des cookies qu'ils ont pu distribuer à leurs familles le soir, à l'accueil, lors d'un moment convivial où ils ont pu leur montrer les danses du matin de l'été.

Puis les vacances à peine achevés, il nous faut nous tourner vers cette nouvelle année scolaire et proposer de nouveau projet !



Médiation animale



Sortie à la plage

